



# REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Jahreshauptversammlung am 27. März 2015

**Jahresberichte standen im Fokus der Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Hünfeld, die im Clubraum der vereinseigenen Reitanlage abgehalten wurde.**

Der Vorsitzende Dr. Klaus Martin ging in seinem Rückblick zunächst auf die vielfältigen Veranstaltungen des größten Vereins im Kreisreiterbund Fulda ein. Neben Lehrgängen, dem Tag der offenen Tür, Aus- und Aufritte fanden zwei große und gut besuchte Turniere statt. Die Kooperationen mit der Vincent-von-Paul-Schule, Johann-Adam-Förster-Schule und Reit-AG des Wigbertgymnasiums beinhalten die reiterliche und soziale Förderungen vieler Kinder und Jugendlicher und die positiven Auswirkungen der Pferde auf die Psyche des Menschen.

Großes Lob ging an die erfolgreichen Leistungssportler, unter ihnen Hannah Heinle und Lars Schneemann, die Vorbildfunktion für den reiterlichen Nachwuchs erfüllten. Sein Dank ging an das gesamte Vorstandsteam, das sich in vielfältiger Weise für das Wohl des Vereins eingesetzt habe.

Geschäftsführer Matthias Pappert berichtete, dass der Verein mit 247 Mitgliedern, davon 36 Prozent im Kinder-/Jugendbereich, gut aufgestellt sei. Es wurden über 1000 Reitunterrichts- und Voltigierstunden abgeleistet.

Sportwart Lars Schneemann ging in seinem Bericht auf die durchgeführten Lehrgänge, Jugendcup und die Erfolge der Vereinsmitglieder ein.

Jugendwartin Elke Fichtinger berichtete über den Jugendcup des Kreisreiterbundes Fulda, an dem der Verein nunmehr zum dritten Mal teilgenommen habe.

Christian Laufer als Turnierwart ließ die vergangene Saison Revue passieren und gab einen Ausblick auf das Turnierjahr 2015. So findet am 1. Mai ein Reitertag, am 1./2. August ein Vielseitigkeitsturnier und vom 8./9. August das große traditionelle Turnier mit Höhepunkten in Dressur und Springen sowie den Kreismeisterschaften Springen statt. Damit komplettiere der Verein die „Hünfelder Haselseewochen“, die nicht nur für Reiter, sondern auch für viele Zuschauer und Gäste interessant seien.

Es folgten die Berichte des Breitensportwartes Jan Drinnenberg und der Pressewartin Barbara Kiel, die zudem Neuigkeiten des Verbandstages des Hessischen Reit- und Fahrverbandes mitbrachte. Hier ging es um Anregungen, wie man mit guter Jugendarbeit, beispielsweise durch einen Pony-Schnuppertag, Kinder und Jugendliche für den Pferdesport begeistern könne.

Nach der Vorstellung des positiven Jahresabschlusses durch Kassenwart Thomas Stupp, dem Bericht der Kassenprüfer und der einstimmigen Entlastung des Vorstandes wurde die Sitzung durch den Vorsitzenden Dr. Klaus Martin beendet.

Text & Foto: Barbara Kiel